

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO


RíoNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#558 / 9 de marzo 2023

Zona norte.

El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca recorrió las zonas afectadas por la sequía en Río Negro.



En el marco de una gira nacional, el secretario de Estado se reunió con autoridades, empresarios, productores y vecinos en general, de las distintas localidades que visitó.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió al ministro Fernando Mattos, quien llegó al departamento acompañado por una comitiva, integrada por el subsecretario de la cartera, Ing. Agr. Ignacio Buffa; el director de Recursos Naturales del MGAP, Martín Mattos; el director general de Descentralización, Luis María Carresse y el jefe de la Oficina del ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca en Río Negro, Dr. Javier López. También estuvieron en representación de la comuna, el director

del Departamento de Desarrollo, Ing. Sergio López y de Descentralización, Francisco Cresci; ediles de la Junta Departamental y el diputado Gonzalo Onetto.

La recorrida tuvo como punto de partida, el local “El Progreso”, en ruta 4 y 20, antes de partir para la zona este, hacia Sarandí de Navarro y luego, continuar al noreste, área de Tropezón.



Una de las actividades más relevantes fue el desarrollo del Consejo Agropecuario Ampliado, al cual se sumaron los alcaldes de San Javier, Washington Laco y de Nuevo Berlín, Hernán Godoy.

La emergencia agropecuaria, debido al déficit hídrico que se viene registrando desde hace meses en el país (octubre 2022), fue el tema central de la discusión, instancia que permitió a los distintos organismos, como el MGAP, BROU, MIDES, ANEP, UTE, OSE, Instituto de Colonización, Intendencia de Río Negro y Municipios, presentar, de primera mano, todas las medidas que se han adoptado, para asistir, colaborar o ayudar, a los productores notoriamente perjudicados por la falta de agua. Al mismo tiempo, se despejaron dudas sobre cómo acceder a las herramientas que se han creado o fortalecido, para atender la problemática existente.

El Dr. Omar Lafluf, valoró este tipo de encuentros, donde la cercanía y el mano a mano entre todas las partes, facilitan la comunicación y el entendimiento sobre lo que está viviendo y sufriendo el campo.

Fray Bentos.

Departamento de Juventud colabora en la “Campaña de recolección de útiles”.



Jóvenes pertenecientes a Rotaract Fray Bentos, vienen realizando esta movida solidaria en diferentes puntos de la ciudad, por lo tanto, la Intendencia de Río Negro dispuso de la logística de los Centros Comunales para recibir los aportes de la ciudadanía.

Los interesados en donar artículos para la conformación de los kits, tienen tiempo de hacerlo hasta este viernes 10 de marzo.

Recientemente, se llevó a cabo una actividad artística en Plaza Artigas, en la cual, un interesante grupo de vecinos contribuyó para alcanzar el objetivo de esta iniciativa.



Fray Bentos.

Se procede a la compra de materiales para la obra de ampliación del Parque Liebig's.



Nuestro máximo escenario deportivo tendrá una nueva tribuna, lo cual permitirá ampliar el aforo que actualmente posee.

Desde hace varios meses se viene trabajando sobre este proyecto, preparándose el mismo un tiempo antes a la confirmación de que, el equipo de primera división profesional, La Luz FC, officiaría de local en Fray Bentos.

La Dirección General de Obras ya ha conformado un equipo de trabajo con personal municipal, que se abocará exclusivamente a la construcción de la tribuna, que estará ubicada en paralelo al camino Lynch.

Fray Bentos.

Se procura acelerar las conexiones intradomiciliarias en los barrios “La Uva” y “Delfín”.



Por tal motivo, se desarrolló una reunión entre el Ejecutivo Departamental, gerencia de OSE en Río Negro y la cooperativa que ejecuta la tarea.

Ante el avance de la obra de urbanización en esa zona de Fray Bentos, se transforma en algo sumamente imperioso que los vecinos se conecten al saneamiento, por lo cual, incluso, se han otorgado diversas facilidades para hacerlo.

Un hecho que ha generado demoras, ha sido la falta de técnicos sanitarios que puedan cumplir con todas las intervenciones previstas.

Igualmente, el Intendente Omar Lafluf, se comprometió nuevamente a brindar el apoyo que sea necesario y así, cumplir con los plazos establecidos.



Recibimos y difundimos.

Departamento de Deporte.



FUTSAL FEMENINO
FINALES

9/marzo

3ER PUESTO COPA ORO
RIVER VS DEPORTIVO J3
JUEVES | 19:45 hs | CLUB NACIONAL DE BASQUET

CAMPEÓN COPA PLATA
LAS COBRAS VS LA CAPILLA
JUEVES | 21:15 hs | CLUB NACIONAL DE BASQUET

CAMPEÓN COPA ORO
GARUFA VS TEKE TEKE
JUEVES | 22:45 hs | CLUB NACIONAL DE BASQUET

ORGANIZAN: 

 **Río Negro** GOBIERNO DEPARTAMENTAL | **DEPARTAMENTO DE DEPORTE**

Departamento de Cultura.

rionegro.gub.uy



INSCRIPCIONES

Danza Folklorica y Tango

Profesora Silvia Arcidiaco.

en Fray Bentos:

de lunes a viernes - 8:00 a 14:00hs

Edificio Stella D'Italia.

en Young:

de lunes a viernes - 8:00 a 14:00hs

Casa de Cultura.

Departamento de Deporte.



rionegro.gub.uy

CLASES DE PILATES

Instructora Evelyn Sosa.

CENTRO COMUNAL FRAY BENTOS 2000

LUNES, MIÉRCOLES y VIERNES
de 20:15 a 21:15hs.

INICIO
LUNES 13
DE MARZO

Gratis

Young.

Segundo encuentro con las familias beneficiarias del programa “Avanzar”.



Recientemente, se procedió a un relevamiento fotográfico de las viviendas que serán intervenidas.

Las imágenes obtenidas, que se complementarán con otras informaciones, se presentarán en el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, cumpliéndose con todas las etapas para que el programa pueda comenzar a concretarse lo antes posible.

En esta instancia, se detallaron los pasos que se vienen dando, quedando encaminado dicho proyecto.

Otro de los objetivos, es visitar el terreno y tomar contacto con instituciones barriales, como por ejemplo, Comisión del Salón Comunal de MEVIR IV.

Se cumplirá un cronograma de actividades sociales, las que se consideran como muy necesarias, previas, al inicio de la obra.



Young.

Actividad en el Comedor Municipal celebrando el Día Internacional de la Mujer.



Se desarrolló junto a los usuarios que asisten diariamente, siendo programada por el área de Género y Familia de Políticas Sociales.

También se contó con la colaboración de Educación Vial del Departamento de Tránsito.

Se ofreció a cada persona una cinta violeta, identificando la mencionada conmemoración, la que gustosamente se colocaron; se brindó un momento de recreación con música y un espacio donde se podían expresar, a través de una frase en forma escrita, con una reflexión concerniente al día.

En el local, se colocaron referencias enfocadas a la movilidad de género; se concurrió con carteles alusivos, con folletos, se evacuaron consultas y se recibieron aportes y sugerencias.

